

## BÜRGERINFORMATION DER GEMEINDE PFARRWERFEN



Ausgabe 1  
18. Jänner 2021



# Pfarrwerfen *aktuell*

Liebe Pfarrwerfnerinnen und Pfarrwerfner!

### Ein ganz besonderer Tag



Am Donnerstag, den 14. Jänner 2021, wurden die Bewohnerinnen und Bewohner in unserem Seniorenwohnhaus Sankt Cyriak gegen Corona geimpft. Frau Eva Riedlsperger aus Pfarrwerfen und Frau Anna Mitterlechner aus Werfenweng waren um 8:30 Uhr die Ersten, die eine Impfung erhielten. Großer Dank gilt Frau Dr. Evelin Fürthauer mit DGKP Waltraud, Herrn Dr. Dominik Plieseis sowie Herrn Dr. Kay Drabek mit DGKP Peter für die Durchführung der Impfkation im Haus. Gemeinsam habt ihr dafür Sorge getragen, dass die besonders gefährdeten Menschen in unserer Gemeinschaft künftig bestmöglich vor einer schwerwiegenden Corona-Erkrankung geschützt sind.

Am Ende des Tages konnte bei den Bewohnerinnen und Bewohnern eine erfreuliche Impfquote von 89 % erreicht werden! Diese hohe Impfbereitschaft gelang in erster Linie durch das gute Vertrauensverhältnis zu unseren Ärzten, die unsere Bewohnerinnen und Bewohner kompetent und umfassend betreuen.

*Hausleiter Bruno Mitter*

### Neue Mitarbeiterin im Gemeindeamt



Mein Name ist Jessica Kronreif, ich bin 34 Jahre alt und lebe mit meinem Partner und unseren zwei Töchtern in Werfen. In meiner Freizeit ist es mir sehr wichtig, die Zeit mit meiner Familie zu verbringen und mit meinen Kindern viele Abenteuer zu erleben. Ich koche, backe und dekoriere sehr gerne, finde Erholung in der Natur und lasse den Tag gerne mit einem guten Film oder einem spannenden Buch ausklingen.

Seit Anfang des Jahres darf ich das Gemeindeamt Pfarrwerfen im Bereich allgemeine Verwaltung unterstützen. Neben Sekretariatsarbeiten für den Herrn Bürgermeister, der Protokollierung von Gemeindevertretungs- und Ausschusssitzungen und der Unterstützung im Bauamt bin ich in der Telefonzentrale für die Anliegen der BürgerInnen der Gemeinde Pfarrwerfen verantwortlich. Ich freue mich sehr auf meine neue Herausforderung und eine gute Zusammenarbeit.

*Jessica Kronreif*

**Mittwoch, den 20. Jänner 2021  
von 16:00 – 20:00 Uhr  
in der Volksschule Pfarrwerfen  
[www.s.rotekreuz.at](http://www.s.rotekreuz.at)  
Rette Leben, spende Blut!**

**SPENDE  
BLUT**   
**BEIM ROTEN KREUZ**

## Information und Sprechstunde am 26. Jänner 2021 um 16:00 Uhr

### Teilabänderung des Flächenwidmungsplanes im Bereich Wohnanlage Pfarrwerfen Nord und Baulandsicherungsmodell Zehenthof 3. Etappe.

Im Bereich **Pfarrwerfen Nord**, ehemaliges Gewerbegebiet Mitteregger, sollen für den Wohnbau verfügbare Flächen als Bauland ausgewiesen werden. Gegenstand ist die Widmung folgender Flächen:

Förderbarer Wohnbau ca. 3.302 m<sup>2</sup>; Betriebsgebiet ca. 1.510 m<sup>2</sup>; Verkehrsfläche ca. 517 m<sup>2</sup>; Immissionschutzstreifens ca. 101 m<sup>2</sup> auf den GP 192/2, 147/2, 147/1, 149/2, 188/4, 189/1, 188/7, 190, jeweils KG Dorfwerfen. Die Fläche wird derzeit teilweise als Gewebefläche und Lagerplatz genutzt. Das gesamte Planungsgebiet inklusive Bebauungsplan umfasst rund 5.400 m<sup>2</sup>.

Im Bereich des **Baulandsicherungsmodells Zehenthof** sollen für den Wohnbau verfügbare Flächen als Bauland ausgewiesen werden. Gegenstand ist die Widmung folgender Flächen:

Erweitertes Wohngebiet ca. 7.226 m<sup>2</sup>; Grünland ländliche Gebiete ca. 188 m<sup>2</sup> auf der GP 42/1, KG Grub. Die Fläche wird derzeit teilweise landwirtschaftlich genutzt. Das gesamte Planungsgebiet (FLWP und Änderungsfläche im Bebauungsplan) umfasst rund 7.400 m<sup>2</sup>.

Der Entwurf zur Änderung des Flächenwidmungsplanes wird nach Beschlussfassung in der Gemeindevertretung vier Wochen zur öffentlichen Einsichtnahme aufgelegt. Träger öffentlicher Interessen, sowie Personen, die ein Interesse glaubhaft machen, sind berechtigt, innerhalb der Auflagefrist begründete schriftliche Einwendungen vorzubringen.

**Vor dieser Auflage bietet die Gemeinde der Bevölkerung die Möglichkeit, sich im Rahmen einer Sprechstunde mit Herrn Ortsplaner DI Christian Salmhofer und Herrn Bgm. Bernhard Weiß am Dienstag, den 26. Jänner 2021, von 16:00 bis 17:00 Uhr im Gemeindeamt über die anstehende Widmung zu informieren.**

## Erweiterung des Betriebsgebietes des W3-Shuttles auf Pöham

Das W3-Shuttle dient auch in diesem Winter wieder als Skibus für das Skigebiet Werfenweng und wird vor allem von den Kindern und Jugendlichen gut genutzt. Dieses Angebot wird vom Tourismusverband Pfarrwerfen und den Bergbahnen Werfenweng unterstützt.

Ich freue mich, dass es uns auf Anregung von Frau Vbgm. Waltraud

Pichler gelungen ist, das Betriebsgebiet des W3-Shuttles auf den Ortsteil Pöham auszuweiten. Damit können nun auch die Pöhamer auf Pfarrwerfner Gemeindegebiet das W3-Shuttle-Angebot zur Gänze nutzen.

Ein neuer Fahrplan für den Ortsteil Pöham wird ausgearbeitet und an alle betroffenen Haushalte verteilt.



Für Fragen zum Fahrplan sowie für Fahrbestellungen steht die W3-Shuttle-Zentrale unter 0664 12 66 700 gerne zur Verfügung!

## freihand – die Werbeagentur, die nach Leichtigkeit klingt

*10 Jahre freihand – die Werbeagentur mit guter Laune!*

Seit über 10 Jahren arbeitet Sabine Ranalter mit ihrer Agentur freihand für große und kleinere Unternehmen, für renommierte Marken oder Start-ups, die mit freihand zielführende Marktkommunikation betreiben. In der neuen Agentur in Pfarrwerfen agiert sie erfolgreich mit ihrem Team, einem eigenen Fotostudio und jeder Menge Know-how und Erfahrung.

Für die Zukunft ist Sabine Ranalter und ihre freihand bestens gerüstet. Das Team ist „small but effective“, wie es in der Agentursprache heißt.



Unsere Türen stehen immer offen für Kundinnen und Kunden, die auf Kreation mit guter Laune setzen wollen.

**freihand | kommunikation & design | [www.freihand.eu](http://www.freihand.eu)**  
Dorfwerfen 26 | 5452 Pfarrwerfen | 06468 / 20 373